



FÉVRIER 2025
BILLET MENSUEL
Apostolat de la Prière
Ligue de prière et de zèle
en union avec le CŒUR DE JÉSUS

INTENTION DU MOIS

POUR QUE LES ENFANTS PUISSENT RECEVOIR
UNE BONNE ÉDUCATION CHRÉTIENNE.

Le monde moderne aborre ce que Notre-Seigneur a aimé d'un amour privilégié. **L'âme innocente d'un enfant baptisé** : quelle belle habitation pour l'Esprit-Saint ! Mais voilà qu'il est la cible de l'esprit du monde.

Il faut que les enfants puissent, dès leur plus jeune âge, recevoir une éducation leur permettant de se défendre contre toutes les formes de séduction qu'ils auront à combattre tout au long de leur vie. De par leur rôle privilégié, ce sont les parents qui en ont la responsabilité. Que d'attention, que de sacrifices pour un parent que de **devoir donner une éducation correcte à ses enfants !**

Tout d'abord, le parent doit réellement éduquer, c'est-à-dire tirer son enfant vers le haut. Un adage dit : **personne ne donne ce qu'il n'a pas**. Faut-il un enfant pieux ? Les parents doivent être pieux. Faut-il un enfant bon et obéissant ? Les parents... et ainsi de suite. Si nous-mêmes nous fuyons la pratique des vertus, devrions-nous nous étonner que les enfants font de même et se laissent aller à tous leurs caprices ? L'enfant imite l'adulte, c'est naturel, il le fait dans le bien comme dans le mal, à nous de lui montrer le bien.

Le rapport de l'enfant avec son environnement est important. Bien entendu, l'éducation comporte une partie extérieure et visible. Un enfant doit être poli avec les adultes, doit manger proprement, etc. Cela ne doit surtout pas être négligé et demande parfois bien des efforts aux parents... Cependant, il faut qu'ils veillent à éviter deux extrêmes : l'enfant-roi et l'enfant-esclave. Il n'y eut qu'un **Enfant-Roi**, Notre-Seigneur, venu non pas pour être servi, mais pour servir (Mt. 20, 28 ; Mc 10, 45). C'est une erreur de croire que les enfants ne doivent pas participer aux différentes tâches de la maison, qu'ils sont trop fatigués pour le faire et qu'il doivent pour cela se délasser devant les écrans pendant des heures. L'**enfant-esclave** est un autre écueil à éviter, dans lequel, au contraire, on l'oblige à tout faire lui-même, sans considération pour son âge, ses capacités, ses devoirs scolaires...

L'éducation doit permettre à l'enfant, dont l'un des péchés capitaux est l'égoïsme, de goûter la joie dans l'abnégation de soi et dans le service des autres. Il faut qu'il puisse se dire : **oui, la Croix est très bonne**. Il faudrait normalement que cela soit le début de la vie chrétienne, son point de départ. Les adultes se trompent lorsqu'ils pensent que c'est le point d'arrivée ; que s'ils ont atteint cela dans leurs vieux jours, toute leur vie est réussie... Certes, puissions-nous seulement parvenir à ce niveau à la fin de notre vie, avec la grâce de Dieu ! Or nous savons bien, l'expérience de notre vie nous le dit, qu'il est plus facile de rester sur le bon sentier que d'y revenir une fois qu'on s'en est écarté par le péché. **Aidons nos enfants à prendre un bon départ !**

Lors des noces de Cana, Marie a anticipé le premier miracle de Jésus, donc aussi le moment de la confrontation avec les Juifs et sa mort sur la Croix. Prions-la afin qu'elle nous dise, à nous aussi, de prendre notre

croix au temps opportun. Donnons l'exemple aux enfants qui nous regardent, donnons-leur l'image de Dieu que nous devrions déjà faire rayonner, ne remettons pas à plus tard notre conversion, travaillons-y aujourd'hui...

RÉSOLUTION APOSTOLIQUE

- Je ferai un effort très particulier pour soigner ma piété intérieure durant ce mois, ne me permettant aucun écart sur la piété extérieure : les enfants me voient.
- J'accueillerai tous les événements que m'envoie la Providence avec la joie au fond de l'âme : les enfants me voient.

Premier Degré :

OFFRANDE DE LA JOURNÉE

au CŒUR DE JÉSUS

Divin CŒUR DE JÉSUS, je Vous offre par le Cœur immaculé de MARIE les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles Vous Vous immolez continuellement sur l'autel.

JE VOUS LES OFFRE POUR QUE LES ENFANTS PUISSENT RECEVOIR UNE BONNE ÉDUCATION CHRÉTIENNE.

Deuxième Degré :

OFFRANDE À MARIE

d'un *Pater* et de dix *Ave* pour l'intention du mois

Mystère : La Présentation de Jésus au Temple.

Pensée : *Oui, la Croix m'est bonne.*

Vertu à pratiquer : La patience.

Troisième Degré :

COMMUNION RÉPARATRICE

offerte au CŒUR DE JÉSUS par MARIE

FÉVRIER 2025

- 1 S. St Ignace d'Ant, M - *Lutte contre les passions*
- 2 D. **Purification BVM - IV dim. ap. Ep.** - *Pureté*
- 3 L. St Blaise, ev M - *Fidélité à la Foi*
- 4 M. Ste Jeanne de France - *Obéissance*
- 5 M. Ste Agathe, V M - *Pureté*
- 6 J. St Tite, ev M - *Patience*
- 7 V. St Romuald - *Pénitence*
- 8 S. St Jean de Matha - *Charité fraternelle*
- 9 D. **V dim. ap. Ep.** - St Cyrille d'Alex. - *Dévotion à MARIE*
- 10 L. Ste Scholastique - *Piété*
- 11 M. ND de Lourdes - *Pénitence*
- 12 M. Ste Eulalie V M - *Témoignage de la Foi*
- 13 J. St Bénigne prêtre et M - *Mortification*
- 14 V. St Valentin - *Lutte contre les passions*
- 15 S. St Faustin et Jovite MM - *Porter sa croix*
- 16 D. **Septuagésime** - *Zèle pour les âmes*
- 17 L. Saint Sylvin - *Fuite de l'esprit du monde*
- 18 M. Ste Bernadette Soubirous - *Humilité*
- 19 M. St Barbat, ev - *Patience*
- 20 J. St Eleuthère, ev M - *Pureté*
- 21 V. St Pierre Mavimène - *Force*
- 22 S. Chaire de St Pierre à Ant. - *Fidélité au Magistère de l'Église*
- 23 D. **Sexagésime** - *Zèle pour la propre sanctification*
- 24 L. St Mathias ap - *Générosité*
- 25 M. St Félix III, Pape - *Foi*
- 26 M. Ste Marguerite De Cortone - *Pénitence*
- 27 J. St Gabriel de l'Addolorata - *Vertus théologiques*
- 28 V. St Guillaume Firmat, solitaire - *Patience*